

„Das Emsland ist familienfreundlich“

76 emsländische Unternehmen seit 2010 als familienfreundlich zertifiziert

Meppen, 10. Dezember 2018. Familienfreundlichkeit ist ein zentraler Baustein gegen den Fachkräftemangel – diese Erkenntnis ist bei den hiesigen Unternehmen längst angekommen. Das belegt auch das „Emsländische Gütesiegel für Familienfreundlichkeit“, das die Emsländische Stiftung Beruf und Familie inzwischen an 76 Arbeitgeber im Landkreis vergeben konnte. Bei den aktuellen Arbeitsschwerpunkten der Familienstiftung, die im Zuge der jährlichen Stifterversammlung vorgestellt wurden, stand daher das Gütesiegel auch besonders im Fokus. „Das Siegel ist ein ‚Aushängeschild‘ für das Emsland, wird aber ergänzt durch eine ganze Reihe an wichtigen und guten Projekten, die die Familienstiftung initiiert oder finanziert“, unterstrich der Vorsitzende der Familienstiftung, Landrat Reinhard Winter, gegenüber den versammelten Unternehmensvertretern.

Die Emsländische Stiftung Beruf und Familie wurde 2006 gegründet und arbeite unter Rahmenbedingungen, die heute ganz anders aussehen als noch vor wenigen Jahren – das brachte Landrat Reinhard Winter in seiner Begrüßung ebenfalls deutlich zum Ausdruck. „Die Kinderbetreuung wurde massiv ausgebaut, die Unternehmen stehen im Wettbewerb um die besten Köpfe – und nicht zuletzt stehen alle Stiftungen vor der Herausforderung, dass sich bei der anhaltend niedrigen Zinslage kaum Kapitalerträge erwirtschaften lassen“, so der Landrat.

In 2017 seien dennoch insgesamt mehr als 160.000 Euro durch die Stiftung in satzungsgemäße Projekte geflossen, ergänzte Geschäftsführer Matthias Funke. Die konkreten Tätigkeitsschwerpunkte der Stiftung stellte im Anschluss Unternehmenscoach Ursula Günster-Schöning vor, die insbesondere auf verschiedene Kooperationsprojekte mit dem Wirtschaftsverband, auf die Ferienbetreuung für Grundschul Kinder und eben das Emsländische Gütesiegel für Familienfreundlichkeit einging.

Im Verlauf der Veranstaltung konnten zudem sechs neue Siegelträger ausgezeichnet werden, nachdem diese wie alle Gütesiegelträger zuvor einen Zertifizierungsprozess

Pressekontakt:

Emsländische Stiftung Beruf und Familie
Udo Mäsker, Ordeniederung 1, 49716 Meppen

Telefon: 05931 44-1316
E-Mail: udo.maesker@emsland.de

durchlaufen und gemeinsam mit dem Unternehmenscoach Ursula Günster-Schöning individuelle Maßnahmen für eine familienfreundlichere Personalpolitik entwickelt hatten. Parallel konnte insgesamt 12 weiteren Unternehmen zur Re-Zertifizierung bzw. zur Erneuerung der zeitlich befristeten Zertifizierung gratuliert werden. „Die Unternehmen im Emsland sind attraktive Arbeitgeber. Im Workshop gelingt es trotzdem, gemeinsam weitere familienfreundliche Maßnahmen zu entwickeln, die dazu beitragen, die eigenen Leute zu halten und neue Mitarbeiter zu finden“, betonte der Unternehmenscoach abschließend.

Weitere Informationen zum Emsländischen Gütesiegel für Familienfreundlichkeit finden Interessierte unter www.familienstiftung-emsland.de.

Zur Gütesiegelverleihung 2018:

Erst-Verleihung

1. Knoll GmbH & Co. KG, Haren
2. Stadt Lingen (Ems)
3. LM Holding GmbH & Co. KG, Meppen
4. Bauunternehmen Staelberg, Emsbüren
5. Gemeinde Rhede (Ems)
6. Stadt Meppen

Re-Zertifizierung

1. Elektro Radtke GmbH, Neulehe
2. Hair Company Friseur + Shop GmbH & Co. KG, Lingen (Ems)
3. Caritasverband f.d. Landkreis Emsland, Meppen
4. emco Group, Lingen
5. Schröder Mode KG, Haselünne

Erneuerung

1. Sozialpädagogische Intensivbetreuung e.V., Lingen (Ems)
2. Röchling Engineering Plastics KG, Haren
3. Kampmann GmbH, Lingen (Ems)
4. Hümmling Krankenhaus Sögel gGmbH, Sögel
5. MEYER WERFT GmbH, Papenburg
6. DEULA Freren GmbH, Freren
7. Klasmann-Deilmann GmbH, Geeste